

Quand le collège Baudoux fait découvrir le sport à ses élèves

ARTILLERIE.

A l'occasion de la journée des associations sportives, le collège Baudoux a choisi de proposer des ateliers découverte aux classes de 6^e des sports pratiqués dans le cadre de l'association sportive du collège.

Ils étaient 156 élèves à avoir rendez-vous dès 9 h 30 à la jeune scène pour découvrir quatre des huit disciplines proposées en activité UNSS : badminton, danse, tennis de table, athlétisme et escalade. Cinq enseignants d'EPS assistés par d'autres enseignants et des parents d'élèves ont encadré les enfants.

« C'est la première fois que nous

organisons une telle matinée dédiée aux sports. Cela permet de découvrir les disciplines et de mettre en avant l'importance du sport dans le parcours scolaire », a expliqué Bertrand Lazzari, le principal adjoint.

« IL N'Y A PLUS DE CERTIFICAT MÉDICAL OBLIGATOIRE »

En 2016, 295 enfants avaient fréquenté l'UNSS au sein de cet établissement. « Nous en avons déjà 186 d'inscrits pour 2017, beaucoup plus que l'an dernier du fait qu'il n'y a plus de certificat médical obligatoire », ont confirmé les enseignants d'EPS.



PHOTO D.R.

K. P. Le tennis-de-table, l'une des nombreuses activités sportives proposées.